

Tangsel Marathon 2022 Siap Digelar

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 28, 2022 - 11:08



TANGSEL - Pemerintah Kota Tangerang Selatan akan menggelar Tangsel Marathon 2022 pada 11 September dengan rute dalam kota. Penyelenggaraan event ini merupakan rangkaian perayaan Hari Olahraga Nasional dan HUT ke-14 Tangsel.

Menurut Benyamin, event ini lahir karena aspirasi dari berbagai komunitas pegiat olahraga. Oleh karenanya, Benyamin menjawab aspirasi itu dengan menghadirkan Tangsel Marathon, bekerja sama dengan berbagai pihak terkait yaitu IdeaRun, Race Management yang telah berpengalaman menyelenggarakan

event lomba lari massal.

Hal ini dijelaskan Wali Kota Benyamin Davnie saat Press Conference Tangsel Marathon 2022 di Aula Blandongan, Puspemkot Tangsel. Kamis (25/8/2022).



"Tangsel Marathon ini kegiatan yang bersifat kolaboratif. Jadi tidak menggunakan anggaran APBD sama sekali. Dana disiapkan secara mandiri melalui kerja sama dengan para sponsor. Sehingga kegiatan berskala nasional ini dapat terlaksana." kata Benyamin.

Dijelaskan, beberapa kategori di dalam gelaran Tangsel Marathon yang dapat diikuti. Mulai dari 42 K, 21K, 10K, 5K, dan 3K untuk kategori disabilitas. Hingga virtual run juga dilaksanakan untuk mengakomodir para peserta yang tidak bisa hadir secara langsung di lokasi start acara di Teras Kota, BSD.

"Kami berharap, Tangerang Selatan dengan seluruh potensinya dapat terangkat ke level yang lebih tinggi dan dikenal di daerah lain melalui Tangsel Marathon ini," ujar Benyamin.

Dengan menyiapkan total hadiah hingga 350 juta rupiah yang terbagi dalam beberapa kategori yang dipertandingkan, Tangsel Marathon menjadi gelaran lomba lari massal yang menyita perhatian masyarakat luas.



Tidak hanya itu, seluruh peserta juga akan mendapat medali apabila berhasil menyelesaikan lari hingga garis finish sesuai batas waktu yang telah ditentukan atau cut off time. Dimana, untuk 42K maksimal 7 jam, 21K 4 jam, 10K 2jam, 5K 1,5 jam dan 3K khusus disabilitas maksimal 1 jam.

Tangsel marathon, merupakan konsep lari jalan raya di kawasan urban dan kota satelit yang merupakan destinasi favorit untuk lomba lari massal jalan raya. Para peserta juga terbuka untuk diikuti oleh seluruh Warga Negara Indonesia yang memenuhi syarat usia untuk kategori Marathon 42k dan Half Marathon 21k telah berusia di atas 18 tahun. Sedangkan untuk jarak 3k, 5k, 10k, dapat diikuti peserta anak-anak di bawah usia 17 tahun (13-16 tahun) dengan wajib melengkapi diri dengan persetujuan orang tua secara tertulis (Parental Consent Form) yang dapat diisi formnya pada saat race pack collection. Dan Tangsel Marathon juga terbuka untuk Warga Negara Asing (WNA) pemegang KITAS/Passport.

Oleh karena peserta yang terlibat mencapai ribuan, Pemkot Tangsel juga akan melakukan rekayasa lalu lintas di sejumlah ruas jalan yang akan dilalui oleh para peserta Tangsel Marathon. Dimana, secara teknisnya akan dilakukan oleh Dinas Perhubungan yang pada nantinya akan disosialisasikan secara masif agar masyarakat mengetahui.

Selain itu, untuk memastikan keamanan dari sisi kesehatan kepada para peserta di Tangsel Marathon, kegiatan akan digelar dengan tetap menerapkan protokol kesehatan, dan para peserta yang terdaftar juga dipastikan sudah melakukan vaksin dosis ketiga atau booster.

Tangsel Marathon 2022 ini akan jadi momentum untuk hadirnya kegiatan sport tourism di Tangerang Selatan, bahkan dapat menjadi percontohan untuk kota-kota lain di Indonesia yang akan menggelar lomba lari massal berskala Nasional. (Hendi)